
Andy Krummsdorf

Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen

Ernst- Thälmann- Str. 18

04575 Neukieritzsch

andy-krummsdorf@freenet.de

Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 19.04.2023

Ort: Richard-Wagner-Straße 4 (Kegelbahn) in Deutzen

Zeit: 18:00 Uhr – 19:47 Uhr

Teilnehmer: Herr Stoiber, Herr Krummsdorf, Frau Hildebrandt, Herr Buder

entschuldigt: - Frau Emberger, Herr Schädlich

unentschuldigt: -

Gäste: - Frau Gaida, Herr Weber, Herr Bürgermeister Meckel

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 

Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt.

2. Bürgerfragestunde: 

Frau Gaida möchte wissen, ob es was Neues zur Schule gibt. Herr Meckel antwortet mit 

nein. Zum Stand wegen des Baus des Radwegs antwortet Herr Stoiber zur aktuellen Lage. 

Herr Buder antwortet zur Frage der Situation der Wasserkugel.

Herr Weber schildert, dass Absenkung der Fundamente verschiedener Häuser und die 

Schäden, die dadurch entstehen, woraufhin Herr Meckel antwortet, dass die Anwohner sich 

an den Verursacher wenden müssen.

Frau Hildebrandt möchte wissen, ob es möglich ist, dass die LKW der Wasserwirtschaft 

nicht mehr durch das Unterdorf fahren. Herr Meckel sagt, dass er keine Anlass sieht dem 

Wunsch aus verkehrsrechtlicher Sicht zu entsprechen aber wird es prüfen.

Herr Stoiber sprach ein einseitiges Parkverbot in der Max-Reimann-Str. so lange die 

Bauarbeiten andauern, an, während Frau Hildebrandt die Parksituation in der Richard-

Wagner-Str. ansprach und Herr Wehefritz den Abbiegepfeil in der Str. des 15. Oktobers 

ansprach, worauf man sich mit dem Bürgermeister einigte, dass eine Begehung mit Frau Ott 

durchgeführt werden soll.

Auch die Situation auf dem Friedhof wurde von Frau Hildebrandt angesprochen(Unkraut, 

Müll, etc.)

Es wurde über das Gebäude am Markt gesprochen, sowie die Entstehung eines 

Bürgerbegegnungszentrums, wobei die Optionen besprochen wurden.

Des Weiteren wurden die eingereichten Fördervorschläge besprochen, dass eine 

Optimierung seitens des Ortschaftsrats nachgereicht werden muss.

Des Weiteren sprach Frau Hildebrandt an, dass sie gemeinsam mit Frau Emberger den 

zukünftig leeren Kindergarten, bzw. des Räumlichkeiten, für ehrenamtliche Tätigkeiten 

nutzen möchte. Sie fragte, ob man den Kindergarten umwandeln kann in 

Bürgerbegegnungszentrum, in dem auch Vereine Platz haben.

Auf die Frage, ob der Hort an der Schule geschlossen wird, antwortet Herr Meckel mit ja, da



die Unterbringung im Kindergarten nicht möglich ist, da Vorschriften eingehalten werden 

müssen.

3. Informationen der Gemeinderäte/ Auswertung der Antworten der Verwaltung

- Es wurden keine Informationen seitens der Gemeindeverwaltung ausgegeben

4. Information und Sonstiges

- 
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